

„Wilde Träuble“ starten am 06. März 2023 – Eröffnungsfeier & Tag der offenen Tür am Samstag, 01. April 2023

Endlich haben die Vereinsmitglieder des Vereins Waldkindergarten Wilde Träuble Durbachtal e.V. die Baugenehmigung für die Errichtung ihrer Schutzhütte erhalten. Ein geräumiger, lichtdurchfluteter Unterschlupf für Schlechtwettertage mit Holzofen, Toilette und großer Veranda wird bis Ende Februar entstehen. Die Fundamente sind bereits erstellt, die Hütte selbst wird von Holzbau Bächle aufgestellt. Die Bauleitung übernimmt Hermann Erdrich, der vor allem bei der Errichtung der Fundamente und der Wasser- und Abwasserleitung von Andreas Reinbold unterstützt wird. Die Vereinsmitglieder arbeiten parallel an der Errichtung der weiteren Infrastruktur am Standort. Entstehen sollen ein Waldsofa mit Feuerstelle, eine kleine Werkstatt, die vom Durbacher Elisabethenverein unterstützt wird, Gemüsebeete sowie ein Eingangstor. Zwei Durbacher Schüler des Schiller-Gymnasiums werden als Schulprojekt außerdem eine Matschküche für den Waldkindergarten bauen. „Im Hintergrund hat der Verein schon viel Arbeit geleistet und ich freue mich sehr, dass es jetzt endlich auch mit dem Bau der Schutzhütte losgehen kann“ so Bürgermeister Andreas König, der das große ehrenamtliche Engagement des Vereins lobt. Die erste Vorstandsvorsitzende Nadine Weißer zeigt sich dankbar und glücklich über die vielen fleißigen Hände: „Bei der Gründung des Waldkindergartens kommen viel mehr Dinge auf einen zu, als es auf den ersten Blick scheint. Ohne unseren Verein, unsere Arbeitsgruppe und die Eltern der zukünftigen Waldkindergartenkinder, die sich bereits jetzt schon beispiellos einbringen, könnten wir das nicht stemmen.“ Auch der Gemeinde Durbach spricht sie für die Unterstützung einen großen Dank aus. Für die letzten Wochen bis zur Eröffnung braucht es nun nochmal großen Arbeitseinsatz von allen Beteiligten, denn am 06. März wird der erste Kindertag sein. „Wir freuen uns auf die ersten 8 wilden Träuble, die im März im Waldkindergarten starten werden. Da wir viele Kleine haben, wäre es perfekt, wenn wir für die nächsten Monate noch Anmeldungen von Kindern im Alter zwischen 4 und 6 Jahren bekämen, damit wir eine gut durchmischte Truppe bekommen“, erklärt Sina Erdrich, zweite Vorstandsvorsitzende. Langfristig können 20 Kinder zwischen 3 und 6 Jahren aufgenommen werden. Auch drei Erzieherinnen mit Walderfahrung wurden bereits gefunden und sind sehr gespannt auf die Kinder und die ersten gemeinsamen Tage im neuen Waldkindergarten.

Nach einer ca. vierwöchigen Eingewöhnung der Kinder wird **am Samstag, den 01. April 2023 die offizielle Eröffnungsfeier mit anschließendem Tag der offenen Tür von 12 bis 18 Uhr stattfinden**. Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen, sich den Waldkindergarten an diesem Tag anzuschauen. Die Vereinsmitglieder bewirten Sie mit Grillwurst, vegetarischen Würsten sowie Kaffee und Kuchen. Um zum Waldkindergarten zu gelangen, fährt man nach der Ortsausfahrt Ebersweier Richtung Nesselried die erste Abzweigung rechts ab. Jegliche Informationen zur Anfahrt, zu Kinderanmeldungen, Öffnungs- und Betreuungszeiten, zum Baufortschritt sowie den Plänen der Schutzhütte oder den Vereinsaktivitäten finden Sie im Internet unter www.wilde-traeuble.de. Außerdem freut sich der Verein über Spenden und Sachspenden in Form von Ersatzkleidung, Büchern, etc. Auch hier finden Sie alle Informationen auf der Website des Vereins. Bei jeglichen Fragen steht Ihnen die erste Vorstandsvorsitzende Nadine Weißer unter 0176/61161202 gerne zu Verfügung.



Auf dem Foto zu sehen (v.l.n.r.): Sina Erdrich, Anja Matthes, Nadine Weißer, Steffen Glomb, Katharina Rapp, Daniel Costa Salgado, Linda Schultz, Caroline Wacker (Erzieherin), Katharina Streif-Wenk, Gwenna Lux (Erzieherin & Leitung), Sophia Kalabalikas (Erzieherin).

